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VERBALE CONSIGLIO ACCADEMICO  

del 2 maggio 2024 
 

 
Il giorno giovedì 2 maggio 2024 alle ore 18,00 in via telematica tramite collegamento sulla piattaforma 
Google Meet si è riunito il Consiglio accademico dell’Istituzione convocato dal Direttore con prot. 2576 
del 30/04/2024 per discutere i seguenti argomenti: 
 
1. Approvazione Bando aggiunti nell’orchestra sinfonica e nell’orchestra di fiati  

2. Varie ed eventuali 

 
Sono presenti il direttore FELICE CAVALIERE, i docenti ROCCO ELETTO, PIETRO 
CICOLECCHIA, MARCO SCHIAVO, FABIO SILVESTRO, ALESSANDRO STELLA, gli studenti  
CLAUDIA DESIDERIO e PIERLUIGI LABRACA 
Verbalizzante è il direttore che, verificata la presenza del numero legale, introduce il primo punto 
all’o.d.g. 
 
Approvazione Bando aggiunti all’orchestra  
Il Direttore comunica che nel mese di dicembre  2023 è scaduto il Bando per l’individuazione di 
strumentisti aggiunti all’orchestra sinfonica e all’orchestra di fiati e che tale adempimento si rende 
urgente per il fatto che due concerti inseriti nel festival “La Stravaganza”, attualmente in fase di 
programmazione, richiedono la partecipazione dell’orchestra.  
Il Direttore, in considerazione del fatto che la produzione artistica del Conservatorio non garantisce un 
numero significativo di giornate lavorative, al fine di evitare il rischio di una scarsa partecipazione di 
candidati propone la conferma della pubblicazione di un Bando per soli titoli artistico/culturali.  
Il Consiglio approva la proposta, delibera il reclutamento per soli titoli, conviene che le domande di 
ammissione dovranno pervenire entro il 24 maggio 2024 e che la graduatoria abbia validità fino al 31 
dicembre 2026.  
 
 
Varie ed eventuali 
Il Consiglio, in relazione alle imminenti domande di ammissione al nuovo anno accademico, evidenzia 
la difficoltà di reperire i programmi di ammissione sul sito. Si conviene che l’ufficio didattica ed il 
collaboratore informatico assicurino la giusta visibilità ai programmi di studio e di ammissione inserendo 
un link sulla homepage del sito istituzionale. 
Il direttore comunica che permangono difficoltà nella gestione del monte ore per il fatto che un 
significativo numero di docenti compilano l’orario di servizio senza tener conto della produzione 
artistica né della conclamata esigenza di garantire un congruo numero di lezioni in orario pomeridiano 
agli alunni che frequentano le scuole secondarie. Il Consiglio ritiene di confermare la sperimentata linea 
di flessibilità, indicazione che il direttore approva riservandosi la facoltà di azioni più incisive nel caso 
di reiterate inadempienze.  
 
Non avendo altro da deliberare il Consiglio si chiude alle ore 19,00 

                                                         il direttore
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